

ÉCONOMIE ■ La monnaie locale de l'Allier a dévoilé son visuel conçu par les étudiants de Jean-Monnet

Le Soudicy va se dessiner en contes et légendes de l'Allier

En collaboration avec les masters 2 d'arts appliqués du lycée Jean-Monnet à Yzeure, Soudicy a dévoilé le visuel de ses billets. Le thème choisi : les contes et légendes de l'Allier.

Des valeurs de deux, quinze ou même vingt imprimées en bleu sur des rectangles en papier. C'est le visuel, autour des contes et légendes de l'Allier, créé pour les billets de la monnaie locale Soudicy par trois étudiantes en master d'arts appliqués au lycée Jean-Monnet d'Yzeure. C'est aussi dans ce lieu que les adhérents à la monnaie locale ont présenté ce visuel. « Nous avons voulu mettre en



ALTERNATIVE. Avec le Soudicy, se manifeste la volonté de dynamiser le commerce local.
PHOTO PHILIPPE BIGARD

contact humain et la représentation du territoire », précise Guillaume Mellot.

Symbole de chasse des Bourbons

Les étudiantes ont sélectionné des histoires des quatre coins de l'Allier. Comme par exemple celle des sources à l'origine des eaux de Bourbon-l'Archambault. « Nous voulions pérenniser ces histoires, », livre Amandine, une des étudiantes. Plus que des illustrations, c'est toute une réflexion autour de travailler sur le dessin et le travail manuel. Avec ce support, on garde à

l'esprit d'avoir moins d'intermédiaires, comme un circuit court », détaillent les étudiantes.

Elles ont poussé l'analyse encore plus en loin en représentant un cerf qui se cabre pour remplacer le "y" majuscule sur les billets. « Il représente l'insigne monétaire mais c'est également le symbole de chasse des Bourbons. »

Selon Guillaume Mellot, Soudicy doit entrer en circulation d'ici juin 2019. En attendant son arrivée dans le paysage économique, un financement participatif a été lancé pour l'impression des billets. Elle se clôtura d'ici fin février. ■

Jean-François Chesnay

jeanfrancois.chesnays@centrefrance.com